

# **La réunion du Conseil de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché et le séminaire régional européen sur les Idées du Juché qui seront enregistrés dans l'histoire**

**-Pour que les peuples de tous  
les pays fassent leur idéologie des Idées du Juché-**

La 9e réunion du Conseil de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché (appelée ci-dessous réunion du Conseil) et le séminaire sur les Idées du Juché (appelé ci-dessous séminaire régional) se sont tenus à Rome de l'Italie le 4 mai 2007 avec plein de succès.

M. Bruno Amoroso et M. Matteo Carbonnelli, professeurs à l'Université de Rome ont joué le rôle actif en tant qu'organisateur principaux de la préparation de la réunion du Conseil et du séminaire régional.

Ils ont choisi l'Université de Rome pour l'endroit de la réunion du Conseil et du séminaire régional, et c'était particulièrement significatif d'avoir organisé le séminaire sur les Idées du Juché à la Faculté renommée d'un pays.

La réunion du Conseil et le séminaire régional tenus cette fois-ci en Europe étaient un événement historique car c'était une occasion significative permettant aux peuples du monde d'étudier de bonne volonté les Idées du Juché pour en faire leur idéologie.

## La 9e réunion du Conseil de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché

La réunion du Conseil s'est tenue en présence des membres du Conseil de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché, du secrétaire général de l'Institut internationale des Idées du Juché et du délégué de l'Association coréenne des Hommes de Sciences sociales.



M. Edmond Jouve, professeur émérite à l'Université de Paris V a déclaré l'ouverture de la réunion en exprimant ses salutations; et M Keith Bennet, directeur de la Consultation des problèmes internationaux de la Grande-Bretagne a présidé la réunion.

M. Keith Bennet a présenté les membres du Conseil venus de différents pays de l'Europe pour

participer à la réunion et après, M. le professeur Edmond Jouve a fait le rapport de base intitulé: «L'analyse des situations politiques et culturelles de l'Europe et le rôle joué par la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché».

Dans son rapport de base, le professeur Edmond Jouve a souligné qu'il était important de mener les activités courageuses en liaison étroite avec l'IIIJ.

Ensuite, M. Ogami Kenichi, secrétaire général de l'IIIJ a présenté son rapport intitulé: «La corrélation entre l'IIIJ et les Instituts régionaux des Idées du Juché».

Les participants ont pris une résolution ferme de mener de façon dynamique les activités d'étude et de diffusion des Idées du Juché conformément à la réalité concrète de leurs pays en partageant la même pensée en tant qu'amis du Juché qui façonnent l'avenir en commun.

Pour terminer, M. le professeur Bruno Amoroso a proposé la modification du statut de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché et les candidats à son Conseil, ce qu'il a proposé a été adopté par l'approbation unanime des participants.

La réunion du Conseil a réélu M. le professeur Edmond Jouve, président de la Société, M. le professeur Bruno Amoroso, vice-président de la Société et a élu le nouveau vice-président Keith Bennet et le nouveau secrétaire général Matteo Carbonneli qui est professeur à l'Université de Pérouse pour les étrangers, président du tribunal de Rome et savant des droits cumulant le professeur à l'Université de Rome.

Le professeur Edmond Jouve joue le rôle important sans discontinuité en tant que président de la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché depuis sa fondation en 1985.

M. le professeur Bruno Amoroso a cumulé depuis longtemps le secrétaire général et le vice-président de la Société pour participer activement aux travaux visant à étudier profondément les Idées du Juché et à les adapter de façon créatrice à la réalité concrète de l'Europe.

M. Matteo Carbonneli qui a été nouvellement élu cette fois-ci secrétaire général est très compétent dans la linguistique, ce qui favorisera encore davantage les rapports étroits avec la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché.

Ensuite, la Société européenne pour l'Etude des Idées du Juché a été composée nouvellement, on peut l'affirmer, des personnalités de haut prestige, ce qui a consolidé la base lui permettant d'assurer les activités plus amples et dynamiques et d'aller encore plus loin pour mener les activités indépendantes en conformité avec la réalité de l'Europe.

Elle enregistrera sûrement le développement plus considérable sous le nouveau système.

## **Le séminaire de la région européenne pour l'étude des Idées du Juché**

Après la réunion du Conseil, le séminaire régional s'est tenu à la salle de conférence de l'Université de Rome.

Le professeur Matteo Carbonneli, nouveau secrétaire général a présidé le séminaire.

Y ont participé activement les professeurs, chercheurs et étudiants de l'université ainsi que des personnalités sociales de différents secteurs.

L'atmosphère d'étude scientifique régnait dans la salle du séminaire au cours duquel tous les



participants ont prêté une grande attention à l'explication, en notant des contenus et en posant des questions nécessaires.

Le séminaire ouvert sous le nom de «L'indépendance des pays et la mondialisation» a discuté sincèrement sur la question de savoir comment assurer l'indépendance et la paix en Europe dans les circonstances actuelles du monde où règne la domination de la force monopoliaire des

États-Unis d'Amérique.

Le séminaire s'est déroulé sous forme de conférence, au cours duquel ont pris la parole le professeur Edmond Jouve, le professeur Bruno Amoroso, le professeur Matteo Carbonelli, le délégué de l'Association coréenne des Hommes de Sciences sociales et le secrétaire général de l'Institut international des Idées du Juché.

Les conférenciers ont donné leur cours en expliquant de leur façon et en leur propre langue ce qu'ils ont étudié suffisamment pendant longtemps.

Ainsi, le séminaire régional déroulé sous forme de conférences a montré clairement que les Idées du Juché sont vraiment utiles et efficaces pour édifier l'avenir de l'Europe par les propres forces des Européens en conformité avec la réalité concrète de l'Europe.

Le séminaire terminé, le professeur Edmond Jouve a exprimé sa satisfaction en disant qu'il a réalisé enfin son rêve de longue date d'organiser le séminaire régional dans une université de longue histoire de l'Europe.